

Boletín No. 072

Homenaje a la Virgen de las Mercedes

Bogotá, 24 de septiembre de 2021. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC-

En los Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional se rinde homenaje a la Virgen de la Merced o Nuestra Señora de las Mercedes "Patrona de los Reclusos" que celebra su onomástico el 24 de septiembre.

Las Directivas de los Establecimientos han programado actividades musicales, folclóricas, deportivas y recreativas de integración en el marco de la conmemoración.

La Pastoral Justicia y Libertad adelanta a nivel nacional la Novena a la Virgen donde han convocado a los Servidores penitenciarios y sus familias.

Así mismo, la Pastoral y los Sacerdotes adscritos a cada Establecimiento de Reclusión han adelantado con la Población Privada de la Libertad novenas y rosarios en honor a la "Patrona de los Reclusos "y realizará una misa solemne el día 24 de septiembre.

A la festividad se vinculan Alcaldías, empresas del sector privado y ONG con la donación de elementos de aseo, zapatos, almohadas, entre otros elementos.

La creencia a la Virgen de las Mercedes "Patrona de los Reclusos" surgió en el año 1208 cuando la Señora de la Merced se manifestó a San Pedro Nolasco y lo llamó a trabajar en la liberación de los cristianos que estaban presos en manos de los musulmanes y que este Laico venia rescatando, invirtiendo parte de su fortuna.

Así se inició una gran obra que dio excarcelación a muchos cautivos y que es seguida en especial por las Personas Privadas de la Libertad en cárceles, penales y reclusiones a nivel mundial.

Por un INPEC justo y humano, que ofrece oportunidades de resocialización integral y piensa en sus funcionarios para servir mejor.

Oficina Asesora de Comunicaciones

-INPEC-